

令和6年度

開校150周年

柏原小学校だより 第5号

令和6年9月2日

児童数 478人



かしわ

◎ 「笑顔」 なかよく かんがえ たくましく

多くの人の支えで 笑顔あふれる2学期に

長い夏休みが終わり、静かだった学校に子供たちの明るい笑顔と元気な声が戻ってきました。ご家族と夏休みを過ごせたからか、ひと回り子供たちがたくましくなった感じがしています。地域の皆さまには、夏季休業中の子供の様子を見守っていただき、有難うございました。お陰様で大きな事故もなく、無事に新学期を迎えられたことが何よりの喜びです。

今年の夏は、パリ2024オリンピック・パラリンピック競技大会が開催され、世界207か国から選手が集い、新たにブレイキンを加えた32競技、329種目で熱戦が繰り広げられました。夏季オリンピックとしては通算33回目の開催です。現在の近代オリンピックは、1894年にフランスのクーベルタン卿の努力により、パリの国際スポーツ会議で復活が決定されました。「スポーツによる青少年教育の振興と世界平和実現のために古代オリンピックを復活させよう」と訴え、2年後の1896年に第1回オリンピックがアテネで開催されました。現在のオリンピックのモデルとなったのは古代オリンピックです。古代オリンピックは、紀元前776年に始まり、紀元後393年まで1169年間も続き、一度も中止になったことはなかったといわれます。ギリシアの人たちは、どんなに激しい戦争をしても、オリンピックが近づくと戦争を一時やめてオリンピックを楽しんだそうです。その故事を受け継ぎ、紛争をスポーツに置き換えることで争いをなくすという理念が継承され、オリンピックは「平和の祭典」とも言われています。今も世界のどこかで戦争が続いている現実があるからこそ、平和についても考える機会になるとよいと思います。

現在は9月8日まで、パラリンピックが行われています。狭山市からはオリンピックに4人の選手が出場しました。私はテレビで観戦しながら、夢を叶えた笑顔、悔しきで涙があふれる姿、最後まであきらめず集中する選手など、一瞬にかけるアスリートの様々な顔・姿にとっても感動しました。スポーツの持つ力に、たくさんの勇気ももらいました。

日本選手団は金メダル20個、銀メダル12個、銅メダル13個、合わせて45個のメダルを獲得し、金メダルの数でもメダルの総数でも、海外で開かれた大会での最多数を更新しました。選手へのインタビューで、どの選手も話していたのが、仲間やコーチ、支えてくれた方への感謝の言葉でした。個人競技であっても一人ではなく、選手の後ろには、多くの人の力があるのだとあらためて気づかされました。

2学期は、運動会をはじめ、遠足・社会科見学・修学旅行・芸術鑑賞教室・市内音楽会・風の子まつりなど、大きな行事がたくさんあります。子供たちにとっては楽しみでもあり不安でもあることでしょう。でも、子供たちは、ひとりではありません。ご家族の支えはもちろん、学校でも多くの人が子供たち一人一人を支えます。

子供たちのよりよい成長に向け、安全を第一に、工夫して教育活動を進めていきます。一人一人がよさを発揮し、健康で楽しく学校生活を過ごせるよう、教職員で力を合わせて取り組んで参ります。

今学期も、ご理解ご協力の程、宜しくお願い致します。



入間川七夕祭り
柏原小児童の短冊



柏原中学校美術部制作
青少年育成柏原地域会議の「やらい飾り」

夏休み後の学校が始まって、不安や悩みがあるときは・・・

夏休み後の学校が始まって、不安や悩み、困ったことや嫌なことがあるかもしれません。そんなときは家族や先生、友達、さやまっ子相談員・さやまっ子相談支援員、学校のスクールカウンセラー、誰でもよいので悩みを話してみてください。相談窓口一覧は下記 URL からご覧になれます。(文部科学省 子供の SOS 相談窓口)

https://www.mext.go.jp/a_menu/shotou/seitoshidou/06112210.htm

定時退勤推奨ウィークについて

県では、教職員一人一人の働き方改革に対する意識を高め、業務の見直しを行い、ワークライフバランスの実現を目指すとともに、学校全体の業務改善をしていくために、各学校において定時退勤を推奨しています。

本校でも下記のとおり「定時退勤推奨ウィーク」を実施し、教職員が自らの心身の健康保持に努めることが、柏っ子への指導・支援の充実につながると考えます。何卒ご理解ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

記

- 1 日時 令和6年9月24日(火)～9月27日(金) 16:55退勤
- 2 その他 教職員は16:55で退勤します。学校への電話連絡等は16:30までに行います。また翌日連絡帳等で担任とやりとりするなど、教職員が16:55で退勤できるようご協力をお願いします。

欠席時の連絡方法について

2学期になり、あらためて欠席・遅刻連絡につきましてご協力をお願いいたします。

「柏原小 欠席・遅刻連絡フォーム」

◎留意点

- ・兄弟姉妹と一緒に欠席・遅刻される場合にも、お子様一人ずつの入力が必要です。
- ・通学班への連絡は各ご家庭で忘れずをお願いします。
- ・フォームの入力は遅刻・欠席当日の8:10までに行います。
- ・無連絡の欠席については、学校から確認の電話を入れさせていただきます。
- ・早退やその他の連絡については、引き続き連絡帳をお願いします。
- ・連絡帳の行き来がないため、学校からは「お休み連絡カード」は渡しません。休み明けの持ち物は、時間割を確認して準備をしてください。
- ・学校からの配付物等は、登校時に渡します。
- ・病院の受診で出席停止の感染症だった場合、速やかに期間等を電話連絡にて学校にお伝えください。お休みが続いたり、個々の状況で配慮した方がよい場合も電話連絡をお願いします。

フォームへのアクセスはアドレスまたは QR コード

<https://forms.office.com/r/UZkaFnbJrz>



教職員も学んでいます！

夏季休業中に教職員は校内以外での研修にそれぞれ分担して参加し、そこで学んだことを校内で伝達しました。また柏原中学校の先生方や、講師を招いての研修を行い、柏っ子のために指導力等の向上を図りました。



小中一貫教育合同研修会



体育実技伝達校内研修会



生徒指導事例研修会